

Indianapolis den 14 Oct. 1934

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Fred Meinberg war krank vom 2 Sept. bis 14 Oct. und ist zu 5 Wochen 25.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Otto Noffke war krank vom 8 September bis den 13 Oct. und zu 5 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt noch krank Wilhelm Rennegarbe starb am 25 September in Cincinnati Ohio als Ehrenmitglied wurde ihm Blumen gesant für 5.00 Thaler. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Ein Dankschreiben von der Familie Wilhelm Rennegarbe wurde verlesen und entgegen genommen Es wurde vorgeschlagen und angenommen das der Präsident ein neues Committe zum deutschen Verband ~~ein neues~~ ernennen thäte. weil das alte Com. sich entschuldigen lies. das neue Committe bestand aus den Herrn William Steinkühler und W. Cruse und Henry Walters Da weiter nichts vorlag schritten wier zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	14.50
Zinsen	156.00
Ausgabe	61.85

Carl Brandt Sect.

Indianapolis 14 Oct. 1934

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the vice president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Fred Meinberg was sick from 2 Sept until 14 Oct. and is entitled to 5 weeks 25.00 sick benefit and still sick. Otto Noffke was sick from 8 Sept until 13 Oct . and is entitled to 5 weeks 20.00 sick benefit still sick Wilhelm Rennegarbe died on 25 September in Cincinnati Ohio. As honorary member flowers were sent totaling 5.00 dollars. This report was accepted and deferred for payment. A thank-you note from the family of Wilhelm Rennegarbe was read and accepted. It was motioned and accepted that the president name a new committee to the German Federation because the old com. excused itself. The new committee is composed of William Steinkühler and W. Cruse and Henry Walters Due to no further business we moved to payment of dues

Income	14.50
Interest	156.00
Disbursements	61.85

Carl Brandt Sect.